
Stadtverordnetenversammlung Falkensee, 18.08.2023
der Stadt Falkensee
Die Fraktion Drucksachen-Nr.

Die LINKE

Anfrage

Anfrage der Fraktion Die LINKE: 

Hallenbad-Geschäftsführer überfordert?

Der Geschäftsführer des Hallenbades, Herr Haase, wird in der MAZ vom 18.8.2023 mit den 
Worten zitiert: „Ich habe einen – entschuldigen Sie – Arsch voll Arbeit, das Bad zu öffnen. Es 
ist eine schiere Masse, was da alles unter einen Hut zu bringen ist. Ich weiß nicht, wie ich das 
koordinieren soll.“ Wir fragen deshalb den Bürgermeister:

1. Wie viele Funktionen bzw. Tätigkeitsbereiche bzw. Geschäftsfelder erfüllt bzw. bear-
beitet der Geschäftsführer des Hallenbades neben seiner Geschäftsführerfunktion für 
das Hallenbad noch? 

2. Ist dem Bürgermeister die oben zitierte Überforderungssituation des Geschäftsführers 
des Hallenbades bekannt? Wie steht der Bürgermeister zu seiner Fürsorge-Verantwor-
tung als Vorgesetzter des Kämmerers der Stadt, der gleichzeitig Geschäftsführer des 
Hallenbades ist und in einer derartig drastischen Form seine Überlastung anzeigen zu 
müssen scheint? Wie beurteilt der Bürgermeister die scheinbare Überforderung des 
Geschäftsführers des Hallenbades mit einem „Arsch voll Arbeit“ im Zusammenhang 
mit seinen zahlreichen Funktionen und Geschäftsbereichen?

3. Welchen Standpunkt vertritt der Bürgermeister zu einer Neuausschreibung der Ge-
schäftsführer:in-Stelle für das Hallenbad und einer entsprechenden Neubesetzung an-
gesichts der oben zitierten Überforderung des aktuellen Geschäftsführers?

Fraktion Die LINKE
Eric Heidrich
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